
Ищем главных виновников в неудачной игре «Нью-Йорк Никс»

Нью-Йорк Никс выиграли всего лишь одну игру после звездного уик-энда и потерпели
шесть поражений подряд в своих последних матчах. «Линсэнити» сильно сдал,
результативность Кармело Энтони в нападении снова снизилась, и все это, похоже,
свидетельствует о том, что главный тренер Майк Д‘Энтони не знает, как привести 
Нью-Йорк
к победе.   Хотя в упадке Никс можно обвинить едва ли не каждого их игрока
и тренера, определенно вина некоторых из них более значительна.

По большому счету, все члены команды и клуба Никс несут ответственность за эти
неудачи. Если команда хочет начать побеждать, то каждому игроку придется прибавить
в игре во второй половине сезона 2011–2012.

Далее идет разбор того, кто из членов команды более всего виновен в последних
провалах Никс.

Руководство Никс, которое принимало решения о приобретениях
игроков

Нельзя анализировать упадок Никс, не упомянув при этом руководство клуба.

Часть ответственности за последние неудачи команды лежит на руководстве Никс из-за
подписанных контрактов со свободными агентами, включая приобретение Джей
Ар Смита и Бэрона Дэвиса.
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Хотя ответственность за результаты на площадке лежит на самих игроках, нельзя
не отметить чрезмерную поспешность решений руководства Никс в межсезонье
и в последний месяц, когда был приобретен Джей Ар Смит.

У Никс в составе слишком много игроков, которые привыкли проводить на площадке
много времени, главным образом это Дэвис и Смит. Проблема выделения им игрового
времени стала одной из причин того, почему Никс испытывают затруднения
с правильным использованием игроков скамейки в последнее время.

Я знаю, что задача правильного использования игроков входит в обязанности тренера.
В этом смысле руководство Никс предоставило Д’Энтони чересчур много самых разных
игроков на выбор, что привело к его неспособности правильно этим воспользоваться
из-за чрезмерно пестрого состава команды.

Джей Ар Смит

Несмотря на то, что Джей Ар Смит стал неплохим дополнением для команды после
своего возвращения из Китая, нет никаких сомнений в том, что он практически
не эволюционировал.

Он все так же выдает неподготовленные броски, процент попаданий с поля у него ниже
40 процентов и менее 30 процентов из-за трехочковой дуги. Он, пожалуй, слишком часто
берет на себя игру, даже когда не следует. Но ведь Никс знали, на что идут, когда
подписывали с ним контракт, не так ли?

Нью-Йорк выиграли всего лишь три из семи игр с Джей Ар Смитом в составе, а это
не совсем то, на что надеялись Никс, когда приобретали этого нестабильного
атакующего защитника.

Если Никс хотят начать выигрывать, им необходимо максимально задействовать игроков
скамейки, а сделать это будет проблематично при Джей Ар Смите. Как я уже говорил,
подписывая с ним контракт, Никс знали, что он отличный игрок, а также то, что у него
есть склонность тормозить команду. Именно последнее и произошло в данном случае.
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Джереми Лин

Мне нравится Джереми Лин, и я долгое время был фанатом «Линсэнити», но пришло
время взглянуть правде в глаза. Эта правда заключается в том, что Джереми Лин —
посредственный разыгрывающий защитник, который постоянно теряет мяч.

В последних шести играх, каждая из которых закончилась для Никс поражением, Лин
в среднем терял мяч четыре раза за игру, и забивал при этом всего 39,5 процентов
бросков с поля. Хотя такие показатели и нельзя называть абсолютно провальными, это
одна из главных причин того, что Никс стали играть не так хорошо как раньше.

Основная проблема Лина в последнее время заключается в том, что он стал играть
более скованно с появлением в команде Кармело Энтони.

То, что делало Лина таким особенным игроком, так это его бесстрашие в игре перед
лицом любого игрока другой команды. Хотя Лин и продолжает показывать иногда
подобную игру, нет никаких сомнений в том, что в последнее время он потерял часть
своей уверенности, и это плохо отразилось на нем и на Никс.

Если Никс собираются начать выигрывать, имея в составе и Джереми Лина и Кармело
Энтони, то Джереми Лину необходимо начать более внимательно защищать мяч
и совершать более подготовленные броски.

Бесстрашие и результативная игра Джереми Лина в нападении в свое время возродили
Никс, но, к сожалению, он же и стал одной из основных причин текущей проигрышной
серии Никс.

Лин в этом сезоне может сказать: «Я возродил Никс, я их и погублю».

Кармело Энтони
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Кармело Энтони едва не оказался на первом месте в этом списке, но тот факт, что
он все еще забивает немало мячей, спас его от подобной «чести».

Во время шестиматчевой проигрышной серии Никс Мело играл не так уж плохо, набирая
в среднем по 20,4 очка и 6,2 подбора за игру. Однако, Мело есть над чем поработать
этом в плане, и это процент попаданий с игры.

В своих последних шести играх Мело забивал всего 39,1% бросков с поля и 29,4%
трехочковых. Это не тот процент попаданий, который ожидают Никс от звездного
легкого форварда, в особенности на самом важном отрезке сезона.

Никс нужно, чтобы Кармело взял на себя функции лидера Нью-Йорка, а он все медлит
с этим. Мело начинает играть в том же эгоистичном стиле, как он играл в Денвере, а это
опасная тенденция для Никс.

Несомненно, Никс могут собраться и начать выигрывать, но для этого им придется
улучшить процент попаданий с игры, более слаженно действовать в нападении,
а Кармело Энтони должен наконец-то взять на себя функции лидера и опоры команды.

Майк Д’Энтони

Когда «Линсэнити» был в самом расцвете сил и Никс выиграли семь игр подряд, Майка
Д’Энтони считали гением.

Теперь, когда Никс потерпели шесть поражений подряд и «Линсэнити» уже не отжигает
как раньше, на Д’Энтони обрушилась целая волна критики, и надо сказать, совершенно
заслуженно.

Нет никаких причин для Никс, имеющих в составе Джереми Лина, Кармело Энтони
и Амаре Стадемайра не выигрывать игры. Можно конечно сказать, что Д’Энтони
не может выйти на площадку и помочь команде сыграться. Но он должен решать эту
задачу во время тренировок и обсуждений в раздевалке, а у него это не получается.
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Хотя кому-то может показаться, что вся роль тренеров в НБА сводится к тому, чтобы
орать на судей во время матча, несомненно то, что при правильном использовании
скамейки запасных и организации атакующих звеньев Никс по силам начать выигрывать
матчи. Именно в этом вопросе Д’Энтони и оплошал.

Атаки в быстром темпе, задуманные Д’Энтони не работают в случае с Нью-Йорком, и это
не значит, что он плохой тренер. Это всего лишь означает, что ему нужно пересмотреть
приоритеты. До тех пор пока он этого не сделает, Никс не начнут выигрывать.

Д’Энтони необходимо суметь использовать состав Никс на полную мощь, прежде чем
серия из шести поражений превратится в двузначное число, а его самого уволят.

Статью перевел Данил Орлов.
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